

ANFACO-CECOPESCA se reúne con el Presidente de la Xunta de Galicia

Vigo, 24 de abril de 2013. Mañana, jueves 25 de abril de 2013, una delegación de la Junta Directiva de ANFACO-CECOPESCA, encabezada por su Presidente, D. Álvaro Pérez-Lafuente Bóveda y su Secretario General, D. Juan M. Vieites Baptista de Sousa, se reunirá en Santiago de Compostela con el Presidente de la Xunta de Galicia, D. Alberto Núñez Feijóo.

En dicha reunión se le expondrá la situación actual y las perspectivas de futuro del sector industrial transformador de productos de la pesca y la acuicultura de Galicia, haciendo mención especial a los retos y dificultades con los que se enfrenta el sector para ser competitivo en un mercado globalizado.

A este respecto cabe destacar el reciente lanzamiento de las negociaciones para la celebración de un Acuerdo de Libre Comercio entre la UE y Tailandia y el peligro que entraña para la industria transformadora de conservas de pescados y mariscos española y comunitaria, ya que cualquier tipo de medida destinada a liberalizar el comercio de las conservas y preparados de atún entre ambos bloques colocará al sector español y comunitario en una situación de desventaja competitiva frente a sus competidores, lo que podría provocar su desindustrialización, con la consiguiente pérdida de empleo y efecto negativo en la economía. Por ello se le solicitará al Presidente de la Xunta de Galicia que defienda al sector ante la Comisión Europea como única medida viable para asegurar un equilibrio en el mercado global de los transformados de pescados y mariscos, sin comprometer la supervivencia de la industria de la Comunidad.

Además, en el marco de la política comercial de la UE, se informará al Presidente de la Xunta del grave impacto socioeconómico que sobre la industria conservera se ocasionará si finalmente Filipinas, una de las principales potencias mundiales en atún y, por tanto, país altamente competitivo sin necesidad de preferencias arancelarias, se beneficia del acceso preferencial al mercado de la UE que ofrece el régimen comercial SPG+, en el marco del nuevo Sistema de Preferencias Arancelarias, cuyas preferencias arancelarias se aplicarán a partir del 1 de enero de 2014.

NOTA DE PRENSA



En este sentido, con motivo de la entrevista se le entregará al Presidente de la Xunta de Galicia un completo informe del sector en el cual se detallarán, entre otros aspectos, los datos estadísticos de producción, ventas y exportación correspondientes al ejercicio 2012. Asimismo, se le expondrá la necesidad de llevar a cabo una profunda reestructuración del sector para ganar en competitividad y la importancia que tiene para esta industria el desarrollar de forma integral y de manera inmediata las líneas de actuación incluidas en el Plan Estratégico de la Industria Conservera Gallega 2007-2013, trasladando su horizonte temporal al periodo comprendido entre 2014 y 2020.

Por último, en el ámbito de la I+D+i, la Junta Directiva de ANFACO-CECOPESCA le solicitará al Presidente de la Xunta de Galicia su máximo apoyo y colaboración para el fomento del I+D+i que se impulsa desde ANFACO-CECOPESCA como herramienta para el desarrollo de la competitividad del sector transformador de productos del mar a nivel científico-técnico, dando así respuesta a las crecientes demandas y necesidades de la industria en este campo, como demuestra el interés existente en la puesta en marcha de un nuevo Centro de Tecnologías Avanzadas de Investigación para la Industria Marina y Alimentaria, liderado por el sector empresarial a través de ANFACO-CECOPESCA, como entidad consolidada ya como centro de referencia nacional e internacional en la generación y transferencia de conocimiento y tecnología a las empresas de la industria marina y alimentaria.